
 

StD Müller bezieht sich auf die vorliegende Sitzungsvorlage und teilt mit, dass in der Zwischenzeit 

aufgrund des guten Wetters das Naturfreibad bereits eröffnet wurde und folglich auch bereits 

Saisonkarten zum aktuell gültigen Tarif verkauft wurden. Die Verwaltung schlägt daher vor, die 

Gebühren- und Entgelterhöhung auf das Jahr 2015 zu verschieben. Hierüber besteht Einvernehmen. 

AM von Heynitz gibt den Hinweis, dass der 10er-Karten-Tarif für das Naturfreibad noch in die 

Berechnung der Entgelte mit aufgenommen werden muss. Dies wird zugesagt. 

 

Auf Anregung von AM Borkenstein wird die Verwaltung beauftragt, die Entgelte für das 

Schulschwimmen bereits in diesem Jahr schnellstmöglich anpassen, da das gute Angebot des 

Landkreises Friesland auch in der Zeit bis zur Schließung bestmöglich genutzt werden soll. Hierüber 

besteht Einvernehmen. 

 

AM Just regt an, als Prozentsatz für Entgelterhöhungen nicht die Summe von Teuerungsrate und 

Personalkostensteigerungsrate zugrunde zu legen, sondern einen Mischwert, weil sich beide Raten 

nur auf einen Teil der Kosten beziehen.  


